



Historia de Rusia

*Museo Casa solariega de
Aleksandr Suvórov en el pueblo
Konchanskó-Suvórovskoye de la
región Novgorodskaya.*

En 35 kilómetros de la ciudad Borovichí está el pueblo Konchansko-Suvórovskoye. Allí está el Museo Casa solariega de Aleksandr Suvórov. Vamos allí.



*El monumento de Aleksandr Suvórov.
El escultor- N. Rukavishnikov.*



*En el edificio de la iglesia antigua hay una exposición dedicada a la
campaña Italiana de Suvórov.*



El museo casa de Aleksandr Suvórov y el mobiliario interior.

Entre los objetos expuestos hay cosas originales de la casa solariega, mobiliario de la época de Suvórov, copias de las cosas de Suvórov.



Seguimos la excursión en el parque.



El edificio de la cocina.

El cochero de las carrozas.



Los lugares muy guapos.





El estanque en el parque y el edificio de la antigua escuela primaria.



De esa manera empezaba la patata en Rusia.

En la montaña Dubija hay una casa del verano, allí están 4 robles que fueron plantado por Suvórov en 1798.



La iglesia de San Aleksandr Nevskiy en el parque.

La casa de la cultura del pueblo Konchansko-Suvórovskoye.



Una vista del pueblo Konchansko-Suvórovskoye de la montaña Dubija.



Los materiales y la información:

- El sitio <http://www.museum.ru/M669>

- *La excursión al pueblo Konchanskoye-Suvórovskoye en el verano de 2017.*

La presentación hecha por Irina Ivanova, la alumna del 3º grado de la escuela número 413 del distrito Petrodvortsoviy de San Petersburgo y la educanda del club de juventud Yunta.



¡Gracias por la atención!